



Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

Hoja informativa



www.parroquiaejea.com

9 Octubre 2022

ENCUENTRO DIOCESANO DE COMIENZO DE CURSO



El pasado sábado 1 de octubre tuvo lugar en el colegio Corazonistas de Zaragoza el acto de apertura del curso pastoral de la diócesis en el que se presentó el plan diocesano VITA 2022-23. Este evento también se retransmitió de forma online a través del canal de Youtube 'Archizaragoza'.

En él participaron como ponentes Isaac Martín, delegado de Apostolado Seglar de Toledo y miembro del Consejo Asesor de Laicos de la CEE, quien impartió la charla 'No hay vida cristiana sin comunidad: donde dos o más se reúnen en mi nombre'; así como Víctor Chacón, misionero redentorista y miembro del equipo del Centro de Estudios y Planificación Misionera. Él impartió la ponencia 'Claves para trabajar el discernimiento comunitario en nuestras parroquias'.

También intervino de forma virtual D. Luis Argüello, arzobispo de Valladolid y secretario general de la Conferencia Episcopal, para impartir una charla bajo el título 'Aportación del papa Francisco: Del ver, juzgar y actuar a la Metodología RIE (Reconocer, Interpretar y Elegir)'.

En la segunda parte de la jornada, tras el descanso, Rocío Álvarez moderó un diálogo entre el público y los dos ponentes, Isaac Martín y Víctor Chacón.

A modo de conclusión, el arzobispo de Zaragoza, D. Carlos Escribano, la delegada para la Aplicación del Plan Diocesano de Pastoral, Raquel Martínez, y el párroco del Perpetuo Socorro y miembro del equipo diocesano VITA, Jorge Ambel, desgranaron una por una las ocho líneas estratégicas de las que se compone el plan diocesano VITA para este curso 2022-2023.

Desde Ejea, igual que otras sedes rurales, seguimos este Encuentro de forma telemática, en el Salón de la casa Parroquial. Participamos alrededor de 40 personas de nuestra Unidad Pastoral. Fue un encuentro emotivo y productivo. Ahora, según estas líneas, ponemos en marcha la actividad pastoral y misionera en nuestras parroquias.

El encuentro está en el canal de Youtube 'Archizaragoza'. Es muy interesante escuchar las charlas con tranquilidad.

NUESTRA SEÑORA DEL PILAR



Este miércoles, día 12, celebramos una de las fiestas más importantes y entrañables para los aragoneses: la solemnidad de la Virgen del Pilar.

El Cuerpo de la Guardia Civil y la Asociación Parroquial Damas de la Corte de Honor, que la tienen por patrona, nos invitan a participar en la **Misa, a las 12 de la mañana**, en el templo parroquial de El Salvador, y a la procesión que saldrá a continuación.

María, la mujer de la espera y la esperanza, nos encamina siempre hacia su Hijo: "haced lo que él os diga". Como a Santiago y a aquellos primeros cristianos, según cuenta la tradición, nos ayuda a seguir adelante en nuestro compromiso de seguir a Cristo construyendo un mundo mejor.

EL OTOÑO: FLOR Y RAÍZ

"El problema es que en muchas ocasiones nos enamoramos de las flores y cuando llega el otoño no sabemos qué hacer". El otoño nos recuerda que para florecer y seguir creciendo tenemos que saber desprendernos de lo caduco, de esos pensamientos, actitudes y hábitos que no generan vida, y dejar espacio para que brote en nosotros algo nuevo.

En la sociedad en la que vivimos, donde la apariencia y el envoltorio tienen más peso que el producto, puede ser complicado desprendernos de ese yo exterior que presentamos a los demás. O saber cerrar un proyecto que ha sido importante, pero que ha llegado a su fin. Nos agarramos al envoltorio, a las medallas del pasado y, quizá, sea positivo que, de vez en cuando, una ráfaga de viento otoñal sacuda con fuerza nuestras ramas y haga caer de nosotros todo aquello que nos ocupa y que ya no da frutos.

No digo que tengamos que estar reinventándonos constantemente, sino que a veces nos cuesta pasar página e iniciar otros proyectos, porque nos aferramos a ellos aun sabiendo que ya no dan más de sí. El otoño nos recuerda lo importante de soltar lo que ya no necesitamos, aquello que ya no es esencial para nosotros. También es tiempo de recoger la cosecha madura y preparar la tierra y las semillas que darán fruto en las siguientes estaciones. (Fernando Mosteiro. Revista 21)

